

Fact Sheet – Die Biographien der Fachärzte



Dr. Patrice Moubayed

Patrice Moubayed wurde 1974 in Düsseldorf geboren. Einige Jahre lebte er in Tansania, wo er am Gombe Stream Research Centre tätig war. Er studierte in Kiel und Göttingen Medizin.

Seine medizinische Laufbahn als Assistenzarzt in der Plastischen und Ästhetischen Chirurgie begann in der *Bergmannsheil und Kinderklinik Buer GmbH* in Gelsenkirchen in der Intensivereinheit für Schwerbrandverletzte. Später wechselte er an das *Klinikum Neustadt* in Holstein, gekoppelt an das *Brustzentrum Ostholstei*, wo er im Mai 2009 seinen Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie machte.

2009 arbeitete er im Rahmen seiner Facharztausbildung in der *Praxis Esthesis* in Kiel.

2010 bis 2014 war er Leitender Oberarzt in der Klinik für Plastische, Rekonstruktive und Ästhetische Chirurgie und Handchirurgie im *Roten Kreuz Krankenhaus* in Kassel.

2013 machte er seine Zusatzausbildung zum Facharzt für Handchirurgie.

Dr. med. Patrice Moubayed ist Ordentliches Mitglied, im Verband der *DGPRÄC*- Deutsche Gesellschaft der Plastischen, Rekonstruktiven und Ästhetischen Chirurgen und assoziiertes Mitglied in der *VDÄPC*. Er engagiert er sich in den Organisationen: *VDTPC* und *Interplast* (Vereinigung zur Hilfe von Bedürftigen hauptsächlich in der dritten Welt).



Tamarica Fischer-Nagel

Tamarica Fischer-Nagel wurde 1980 in Berlin geboren. Später zog sie nach Spangenberg (Hessen). Sie besuchte die Schule in Spangenberg und machte ihren Abschluss auf dem Oberstufengymnasium in Melsungen.

Im Jahr 2000 begann sie ihr Medizinstudium. Von Anfang an mit dem Ziel, Plastische Chirurgin zu werden. 2006 /2007 absolvierte sie ein Praktisches Jahr im *Auguste Viktoria Klinikum Berlin* und im *Roten Kreuz Krankenhaus* in Kassel.

Am *Roten Kreuz Krankenhaus in Kassel* begann sie nach ihrem Staatsexamen die chirurgische Weiterbildung. Sie arbeitete von 2007 an als Assistenzärztin anfangs in der Abteilung für Viszeralchirurgie und später in der Abteilung für Plastische und Ästhetische Chirurgie und Handchirurgie.

Seit 2014 ist sie Fachärztin für Plastische und Ästhetische Chirurgie.

Tamarica Fischer-Nagel ist Assoziiertes Mitglied im Verband der *DGPRÄC*- Deutsche Gesellschaft der Plastischen, Rekonstruktiven und Ästhetischen Chirurgen sowie Mitglied der *VDTPC*.